

Im Jahr 2003 hat die Sparkassenstiftung Aschersleben-Staßfurt insgesamt neun Projekte mit einem Fördervolumen von 42.300 Euro aus Mitteln der Stiftungskapitalerträge sowie projektbezogenen Zusatzspenden der Kreissparkasse Aschersleben-Staßfurt unterstützt. Darüber hinaus wurden eigene Projekte umgesetzt.

Projektträger	Maßnahme
Museum Burg Falkenstein	Schaffung einer Ausstellung Filmburg
Förderverein Kreismusikschule	Wettbewerbsteilnahme Akkordeonorchester
Verein Mit Sucht Leben	Aufbau einer Beratungsstelle
Verein Kinderland	Unterstützung Kinderbetreuung
IPK Gatersleben	Unterstützung der Tage der Begegnung mit Künstlern
Wasserburg Egelu	Errichtung mittelalterliches Kreativzentrum
Gymnasium Staßfurt	Schülerprojekt Deutschlandreise
Christliche Grundschule Aschersleben	finanzielle Unterstützung in Aufbauphase
Stadt Staßfurt	Dauerleihgabe geschichtliche Sammlung